

Bimensual

July August 2015





**URBAN** GUIDE

## FOREVER YOUNG =



La Clinique Générale Beaulieu et L.RAPHAEL Genève prennent la tête de la révolution beauté à Genève en lançant un concept aussi pointu qu'accompli, celui d'un centre anti-âge flambant neuf.

Anti-âge ? Oui, car le Beaulieu Geneva Age Management Center se veut pionnier en proposant une approche intégrée et personnalisée de la gestion du processus de vieillissement, reposant sur l'application de technologies scientifiques et médicales avancées. Le but : vivre mieux et plus longtemps. Aux manettes de l'établissement, le Dr Ongaro, ancien médecin des astronautes de l'Agence Spatiale Européenne, qui, fort du soutien de près de 600 médecins affiliés à la Clinique, offrira un équilibre subtil entre contenu scientifique et détails soignés. Le programme débute par un bilan médical complet. On aide ensuite chaque patient à intégrer cet apport dans un emploi du temps quotidien : exercices physiques, soins esthétiques, alimentation saine, gestion du stress, soutien comportemental...« Ce nouveau centre va faire entrer la Clinique Générale Beaulieu dans une ère nouvelle de la médecine », explique Philippe Cassegrain, directeur de la Clinique, « une ère dans laquelle l'objectif est l'optimisation de la santé et du bien-être ». Forte de sa tradition d'excellence, il était naturel que la Clinique Générale-Beaulieu s'associe au spécialiste de la science de la beauté, L.RAPHAEL Genève, afin de créer ce nouveau centre. Un nouveau partenariat qui s'annonce sous les meilleurs hospices.

-/ The Clinique Générale Beaulieu and L.RAPHAEL Geneva are taking the lead in Beauty trend in Geneva by launching a specialised and expert concept – a brand new anti-ageing centre. Anti-ageing? Well, yes, for the Beaulieu Geneva Age Management Center wishes to be at the forefront with an integrated and customised approach to managing the ageing process, based on advanced medical and scientific technology. The aim is to live better and for longer. In charge of it all is Dr. Ongaro, who used to look after the European Space Agency astronauts. With strong support from almost 600 doctors affiliated to the Clinic, he will provide a fine balance of scientific content and meticulous detail. So, what can you expect? The programme begins with a thorough medical check-up. Each patient is then helped to incorporate this input into a daily routine of physical exercises, beauty treatments, healthy diet, stress management and behavioural support. "This new centre is going to take the Clinique Générale-Beaulieu into a new era of medicine," explained Philippe Cassegrain, the Clinic director, "an era in which the goal is just to obtain optimal health and well-being." With its strong tradition of excellence, it was only natural for the Clinique Générale Beaulieu to join forces with the science and beauty specialist L.RAPHAEL Geneva to found this new centre. A new partnership with a lot of promise!

Beaulieu Geneva Age Management Center - Avenue Eugène Pittard 34, Genève - www.genevaagemanagement.com / www.l-raphael.com